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Titre: Evaluation de [I’efficacit¢é de deux insecticides sur Tribolium  castaneum

(Coleoptera : Tenebrionidae)
Résumé :

L’étude menée au laboratoire sur ’efficacité de deux insecticides homologués et longuement utilisé
dans le traitement des céréales stockées appartenant a deux groupes chimiques différents (le
Chlorpyriphos-méthyl du groupes des Organophosphorés et la Delataméthrine du groups des
pyréthrinoides) vis-a-vis de Tribolium castaneum qui est un ravageur des grains stockés qui cause
d’importants dégats, a montré que ces deux produits sont efficaces que se soit par contact avec

respectivement des DL 50 de 0,05 et 2,24 ul/ml ou par inhalation avec des DL50 de 0,04 et 8,95 pl/ml.
Mots clés : Insecticide, Chlorpyriphos-méthyl, Deltaméthrine, Tribolium castaneum, contact, inhalation.

Title: Evaluation of the efficacy of two insecticides against Tribolium castaneum

(Coleoptera: Tenabrionidae)
Abstract:

The study led to the laboratory on the efficiency of two homologates insecticides used for a long time in
the treatment of stored cereals apartments to two different chemical groups (the Chlorpyriphos-méthyl
from the organophosphoric group and the Deltamethrine from the pyrethrionids group) against
Tribolium castaneum, a stored grain ravagers which cause an important damages, showed that this two
products are efficacy either by contact with CL50 of 0,05 and 2,24 pl/ml or by inhalation with CL50 of
0,04 et 8,95 pl/ml.

Key words: Insecticide, Chlorpyriphos-méthyl, Deltaméthrine, Tribolium castaneum, contact,

inhalation.



